



Rutan Blora Ikuti Kegiatan Apel Pegawai dan Halal Bihalal Idul Fitri 1445H Bersama Kemenkumham Melalui Zoom

Dheny Window - BLORA.IPEMI.OR.ID

Apr 16, 2024 - 11:06



Blora - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora mengikuti kegiatan Apel Pegawai dan Halal Bihalal Idul Fitri 1445 H/2024 M di lingkungan Kementerian Hukum dan HAM secara daring melalui aplikasi Zoom Meeting, Selasa (16/04/2024).

Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono beserta Pejabat Struktural dan ASN Rutan Blora berkumpul di Aula Hanoman Rutan Blora mengikuti seluruh rangkaian kegiatan tersebut dengan khidmat. Kegiatan yang terpusat di Lapangan Upacara

Kemenkumham Kuningan Jakarta tersebut dipimpin langsung Plh. Sekretaris Jenderal, Min Usihen yang mewakili Menkumham.



Dalam amanatnya beliau mengucapkan Selamat Hari Raya Idul Fitri 1445 H kepada seluruh jajaran Kemenkumham. Dalam kesempatan yang sama, Plh. Sekjen mengingatkan agar kembali fokus bekerja dan menyampaikan beberapa catatan untuk dipedomani. "Segera laksanakan kegiatan sesuai dengan kalender kerja 2024 yang telah disusun bersama," ujar Min Usihen memberikan arahan pertamanya. "Kedua, Lakukan percepatan dalam merealisasikan anggaran secara transparan dan akuntabel," sambungnya.

Pada poin ketiga, Wanita yang juga menjabat sebagai Direktur Jenderal Kekayaan Intelektual itu mengajak bekerja fokus dan senantiasa on the track, untuk mencapai tujuan dengan bersikap jujur, ikhlas dan berintegritas sehingga hasilnya dapat dipertanggungjawabkan secara fisik dan moral kepada masyarakat, bangsa, dan negara. Keempat yakni bangun budaya pelayanan prima agar Jajaran Kemenkumham mampu menyajikan hasil kinerja secara terukur kepada publik dan stakeholder sehingga publik memperoleh informasi secara cepat dan akurat.



Di penghujung arahan, ia juga meminta jajarannya untuk berinisiatif membuat terobosan yang kreatif, melalui pengelolaan sumber daya yang ada, serta mampu berpikir out of the box sehingga menghasilkan solusi yang bermanfaat dan bermartabat serta menciptakan legacy bagi organisasi.

Setelah rangkaian arahan dan motivasi dari Plh. Sekjen Kemenkumham, kegiatan kemudian ditutup dengan acara Halal Bihalal seluruh ASN Kemenkumham. Para pegawai Rutan Kelas IIB Blora menyampaikan salam maaf dan berbagi kebahagiaan dalam suasana yang penuh kebersamaan. Meskipun dilakukan secara daring, antusiasme untuk menjalin silaturahmi dan mempererat tali persaudaraan terlihat kuat.



"Halal bihalal kali ini menjadi momentum yang berharga untuk memperkuat sinergi kita dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab," ujar Budi Hardiono, Kepala Rutan Blora, sembari mengakhiri kegiatan tersebut. Seluruh peserta merasa senang atas kesempatan ini meskipun hanya melalui layar komputer,

namun semangat untuk berkolaborasi dan bekerja secara efektif semakin terasa. Halal bihalal ini tidak hanya menjadi perayaan tradisional, tetapi juga wadah untuk memupuk semangat kebersamaan dan dedikasi dalam pelayanan publik yang lebih baik.